

Die deutsche Übersetzung von diesem Dokument wird nur zum Zweck der Bequemlichkeit bereitgestellt. Falls diese widersprüchlich ist, wird die weiter unten aufgeführte [englische Fassung](#) Vorrang haben

OFFENLEGUNG DER ANREIZE

Einleitung

1. iCFD Limited, die unter dem Markennamen "iFOREX Europe" tätig ist (das "**Unternehmen**"), ist eine von der zypriotischen Wertpapier- und Börsenaufsichtsbehörde regulierte Investmentfirma (Lizenznummer 143/11).
2. Gemäß dem Gesetz über die Erbringung von Wertpapierdienstleistungen und Anlagetätigkeiten 87(I)/2017 (das "Gesetz") und in Übereinstimmung mit der Richtlinie über Märkte für Finanzinstrumente II (MiFID II) des Europäischen Parlaments und des Rates werden Wertpapierfirmen als nicht pflichtgemäß angesehen, wenn sie im Zusammenhang mit der Erbringung einer Wertpapierdienstleistung oder einer Nebendienstleistung einer anderen Partei als dem Kunden oder einer Person im Namen des Kunden eine Gebühr oder Provision zahlen oder gezahlt werden oder einen nichtmonetären Vorteil gewähren oder erhalten, es sei denn, die Zahlung oder der Vorteil (der "Anreiz"):
 - a. dazu dient, die Qualität der betreffenden Dienstleistung für den Kunden zu verbessern; und
 - b. die Einhaltung der Pflicht der Wertpapierfirma, ehrlich, redlich und professionell im besten Interesse ihrer Kunden zu handeln, nicht beeinträchtigt (die "Anreizregeln").
3. Das Unternehmen verpflichtet sich, bei der Erbringung von Wertpapierdienstleistungen und anderen Nebendienstleistungen ehrlich, fair und professionell sowie im besten Interesse seiner Kunden zu handeln und insbesondere die in den oben genannten Rechtsvorschriften festgelegten Grundsätze einzuhalten.
4. Die Anreizverfahren ergänzen die Vorschriften über Interessenkonflikte, sind komplementär und stellen keinen Ersatz oder eine Alternative dar.

Umfang dieser Offenlegung

5. Die vorliegende Offenlegung der Anreize stellt eine Zusammenfassung der Politik der Anreize dar, die die Gesellschaft verfolgt, um ihren oben beschriebenen Verpflichtungen nachzukommen, und wird Ihnen in Übereinstimmung mit dem Gesetz und der MiFID II zur Verfügung gestellt, nach der die Gesellschaft verpflichtet ist, ihren Kunden das Vorhandensein, die Art und die Höhe der oben genannten Zahlungen oder Vorteile offenzulegen.
6. Der Zweck dieser Offenlegung besteht darin, den Kunden auf das Vorhandensein eines Anreizes aufmerksam zu machen und ihm ausreichende Informationen zur Verfügung zu stellen, damit er sich vor der Inanspruchnahme der Wertpapierdienstleistung ein informiertes Urteil darüber bilden kann, ob er fortfahren soll oder nicht.
7. Die Offenlegung bezieht sich auf alle Interaktionen mit allen Kunden.

Zusammenfassung der Anreizpolitik des Unternehmens

8. Um alle zahlbaren Anreize bei der Erbringung von Wertpapier- und Nebendienstleistungen oder einer Kombination davon zu identifizieren, deren Vorhandensein im Widerspruch zu den Regeln für Anreize und/oder den besten Interessen eines Kunden stehen könnte, unterhält das Unternehmen eine Richtlinie für Anreize, nach der alle Zahlungen, die von einem Dritten geleistet werden oder geleistet werden sollen oder von einem Dritten

iFOREX Europe is the trading name of iCFD Limited, authorized and regulated by CySEC under license # 143/11.

Corner of Agiou Andreou & Venizelou Streets, Vashiotis Agiou Andreou Building, Second Floor, P.O.B. 54216, Limassol, Cyprus.

Tel: +35725204600 | Fax: +35725204607 | www.iforex.eu



erhalten werden oder erhalten werden sollen, identifiziert, klassifiziert und gemäß den Regeln für Anreize bewertet werden. Wenn Anreize identifiziert werden, sind Anreize nur zulässig, wenn:

- a. die Umstände die Einhaltung der Pflicht des Unternehmens, im besten Interesse des Kunden zu handeln, nicht beeinträchtigen; und
- b. das Vorhandensein, die Art und der Betrag des Anreizes (oder, falls der Betrag nicht bekannt ist, die Methode, nach der er berechnet wird) dem Kunden vor der Erbringung der Wertpapierdienstleistung eindeutig offengelegt wird; und
- c. die Zahlung oder der Erhalt des Anreizes dazu dient, die Qualität der betreffenden Wertpapierdienstleistung für den Kunden zu verbessern.

Offenlegungsverpflichtung

9. Die Existenz, die Art und der Betrag, oder, wenn der Betrag nicht festgestellt werden kann, die Berechnungsmethode, eines vom Unternehmen gezahlten oder erhaltenen Anreizes muss dem Kunden vor der Erbringung von Dienstleistungen offengelegt werden.
10. Diese Offenlegung erfolgt durch den Anhang zu dieser Richtlinie, die von Zeit zu Zeit geändert werden kann. Es wird darauf hingewiesen, dass das Unternehmen in Fällen, in denen es nicht in der Lage ist, den Betrag der zu zahlenden Vergütung ex ante zu ermitteln und stattdessen dem Kunden die Methode zur Berechnung dieses Betrags offenlegt, seinen Kunden mindestens einmal jährlich auch Informationen über den genauen Betrag der nachträglich gezahlten Vergütung zur Verfügung stellen wird.

Sonstiges

11. Das Unternehmen behält sich das Recht vor, seine Politik der Anreize und die vorliegenden Offenlegungen und Vereinbarungen zu überprüfen und/oder zu ändern, wann immer es dies für angemessen hält.
12. Der Kunde sollte alle Fragen, die er hat, oder weitere Informationen über Interessenkonflikte an folgende Adresse richten: cs@iforex.eu.

Anhang

BESCHREIBUNG DES ANREIZES	BERECHNUNGSMETHODE
<p>Das Unternehmen kann mit Marketingagenturen und/oder verbundenen Unternehmen und/oder anderen Dritten, bei denen es sich um Einzelpersonen handeln kann, zusammenarbeiten, entweder direkt oder über eine Dienstleistungsvereinbarung zwischen dem Unternehmen und Formula Investment House Ltd ("Master Affiliate"). Das Unternehmen oder der Master Affiliate kann an oder von solchen Marketing-Agenturen und/oder verbundenen Unternehmen und/oder Dritten Anreize auf der Grundlage eines leistungsbezogenen Vergütungsmodells für die Vermittlung von Neukunden zahlen.</p>	<p>Diese Zahlung wird unter Berücksichtigung der Anzahl und der Qualität der Kunden, die dem Unternehmen durch die direkten Bemühungen der Marketing-Agentur und/oder des angeschlossenen Unternehmens und/oder einer dritten Partei vorgestellt wurden, festgelegt und wird nur einmal für jeden vorgestellten Kunden gezahlt. Solche Zahlungen werden nur geleistet, wenn das Unternehmen überzeugt ist, dass sie die Verpflichtung des Unternehmens, im besten Interesse des Kunden zu handeln, nicht beeinträchtigen. Für das Jahr 2024 hat das Unternehmen und/oder der Master Affiliate einen Gesamtbetrag von 20.073,69 € im Rahmen solcher Vereinbarungen gezahlt.</p>
<p>Das Unternehmen zahlt eine monatliche Pauschalgebühr an seinen Plattformanbieter für die Bereitstellung zusätzlicher Tools wie Handelswarnungen, Handelssignale und Lernvideos.</p>	<p>Die Pauschalgebühr gemäß der Vereinbarung mit dem Unternehmen und seinem Plattformanbieter beträgt 4.000 € pro Monat für die Bereitstellung und Wartung der Plattform und aller zusätzlichen Tools.</p>

The German translation to this document is provided for convenience only. In case of contradiction, the English version below shall prevail.

INDUCEMENTS DISCLOSURE

Introduction

1. iCFD Limited operating under the brand name 'iFOREX Europe' (the "**Company**") is an Investment Firm regulated by the Cyprus Securities and Exchange Commission (license number 143/11).
2. As per the Law for the Provision of Investment Services and Activities 87(I)/2017 (the "Law") and in accordance with the Markets in Financial Instrument Directive II (MiFID II) of the European Parliament and Council, Investment firms are regarded as not fulfilling their obligations where they pay or are paid any fee or commission, or provide or are provided with any non-monetary benefit in connection with the provision of an investment service or an ancillary service, to or by any party except the client or a person on behalf of the client, other than where the payment or benefit (the "Inducement"):
 - a. is designed to enhance the quality of the relevant service to the client; and
 - b. does not impair compliance with the investment firm's duty to act honestly, fairly and professionally in accordance with the best interest of its clients (the "Inducements Rules").
3. The Company is committed to act honestly, fairly and professionally and in the best interests of its clients and to comply, in particular, with the principles set out in the above legislation when providing investment services and other ancillary services.
4. Inducements procedures are in addition to the rules on Conflicts of Interest, complementary and are not substitutes or alternatives.

Scope of This Disclosure

5. The present Inducement Disclosure provides a summary of the Inducement Policy maintained by the Company in order to meet its obligations described above and is provided to you in accordance to the Law and MiFID II, pursuant to which the Company is required to disclose to its clients the existence, nature and amount of the payment or benefit referred to above.
6. The purpose of the present disclosure is for the client to be made aware of the existence of an Inducement, and obtain sufficient information in order to make an informed judgement, in advance of committing to take the Investment Service, as to whether or not to proceed.
7. The Disclosure refers to all interactions with all clients.

Summary of Company's Inducement Policy

8. For the purposes of identifying any payable Inducements while providing investment and ancillary services, or a combination thereof, whose existence may be in contrast with Inducements Rules and/or the best interests of a client, the Company maintains an Inducement Policy according to which all payments made or to be made or received or to be received from a third party are identified, classified and evaluated as per Inducements Rules. When Inducements are identified Inducements are only permitted where:

iFOREX Europe is the trading name of iCFD Limited, authorized and regulated by CySEC under license # 143/11.
Corner of Agiou Andreou & Venizelou Streets, Vashiotis Agiou Andreou Building, Second Floor, P.O.B. 54216, Limassol, Cyprus.
Tel: +35725204600 | Fax: +35725204607 | www.iforex.eu

- a. the circumstances do not impair the Company's observance of its duty to act in the best interests of the Client; and
- b. the existence, nature and amount of the Inducement (or, if the amount is not known, the method by which it will be calculated) is clearly disclosed to the Client before the Investment Service is provided; and
- c. the payment or receipt of the Inducement is designed to enhance the quality of the relevant Investment Service given to the Client.

Disclosure Obligation

9. The existence, nature and amount, or, where the amount cannot be ascertained, its method of calculation, of any Inducement paid or received by the Company must be disclosed to the client prior to the provision of any services.
10. Such disclosure is being made through the Annex of this Policy, which may be amended from time to time. It shall be noted that in cases where the Company is unable to ascertain on an ex-ante basis the amount of payment to be paid, and instead discloses to the client the method of calculating that amount, the Company will also provide its clients with information of the exact amount of the payment paid on an ex-post basis, at least annually.

Miscellaneous

11. The Company reserves the right to review and/or amend its Inducement Policy and the present Disclosure and arrangements whenever deems appropriate.
12. The Client should direct any question the client may have or request for more information about conflicts of interest to: cs@iforex.eu.

Annex

DESCRIPTION OF INDUCEMENT	METHOD OF CALCULATION
<p>The Company might engage with marketing agencies and/or affiliates and/or other third parties who might be individuals, either directly or through a Service Level Agreement between the Company and Formula Investment House Ltd (the “Master Affiliate”). The Company or its Master Affiliate may pay inducements to or from such marketing agencies and/or affiliates and/or third parties, on a performance base remuneration model for the referral of new clients.</p>	<p>Such payment is determined taking into consideration the amount and the quality of the clients introduced to the Company by the direct efforts of the marketing agency and/or affiliate and/or third party, and its paid only once for each introduced client. Such payments will only be made where the Company is satisfied that they do not impair the Company’s obligation to act in the best interests of the Client. For the year 2024 the Company and/or its Master Affiliate had paid a total amount of €20.073,69 under such arrangements.</p>
<p>The Company is paying a flat monthly fee to its platform provider for the provision of added tools such as trading alerts, trading signals and educational videos.</p>	<p>The flat fee as per the agreement with the Company and its platform provider is €4,000 per month for the provision and maintenance of the platform and any added tools.</p>